

Völlig unerwartet und viel zu früh wurde unser lieber Kollege und Mitarbeiter aus dem Leben gerissen.

Stefan Vasic

Wir sind tief betroffen und sehr traurig. Mit Stefan Vasic verlieren wir einen beliebten, hilfsbereiten und humorvoller Menschen, der mit seiner offenen Art und positiven Ausstrahlung unser Team fachlich und menschlich bereichert hat. Wir werden Stefan Vasic stets in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Universitätsspital Basel
Departement Theragnostik
Kolleginnen und Kollegen der Klinik für Dermatologie